

PRESSEINFORMATION

18. Juli 2016

Johannes Ruisz übernimmt bei Ankerbrot die Einkaufsleitung

- **Team im Einkauf unter neuer Führung**
- **Fokus auf Optimierung und Weiterentwicklung der Einkaufsprozesse**

Das Traditionsunternehmen Ankerbrot verstärkt den Einkauf mit Johannes Ruisz (36) an der Spitze. Der gebürtige Burgenländer gewährleistet in dieser Funktion die Versorgungssicherheit des Unternehmens und zeichnet für den Aufbau und die Pflege von Lieferantenbeziehungen verantwortlich. Vor seinem Wechsel zu Ankerbrot war Ruisz bei der Wiesenthal Handel und Service GmbH für den Einkauf zuständig.

„Mit Johannes Ruisz haben wir einen profilierten Einkaufsleiter für unser Unternehmen gewonnen. Mit seiner langjährigen Berufserfahrung sind wir überzeugt, die Einkaufsprozesse und Beschaffungskonzepte bei ANKER noch besser zu optimieren und weiterzuentwickeln“, berichtet Ankerbrot-Vorstand Andreas Schwarzenberger über den Neuzugang.

Ruisz erklärt zu seiner neuen beruflichen Herausforderung: „Ich freue mich, Teil eines so traditionsreichen Unternehmens zu sein. ANKER steht für höchste Qualität bei seinen Produkten, darum sehe ich es als besonders spannende Aufgabe, die Verantwortung für alle strategischen und operativen Themen des Einkaufs zu übernehmen und nachhaltige Lieferantenbeziehungen aufzubauen.“

Über Ankerbrot

Ankerbrot betreibt 112 Filialen in Österreich mit Schwerpunkt Wien und ist damit der größte Bäckereifilialist Österreichs. Das Unternehmen bäckt täglich in Wien-Favoriten frisches Brot und Gebäck für die eigenen Filialen und Handel in ganz Österreich. Das Traditionsunternehmen beschäftigt rund 1.150 MitarbeiterInnen. Weitere Informationen finden Sie unter www.ankerbrot.at.

Rückfragehinweis:

Michaela Fritz, Purtscher Relations^{PR}

Tel.: +43 (1) 50 50 118

m.fritz@purtscherrelations.at